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Samedi 29 janvier 2022 

 
Par Didier Beaune 

 

Bonjour à tous et à toutes, 
 

Jeudi nous nous sommes rendus, le père Laurent, Jean et moi-même à la réunion 

annuelle du pôle matériel et économique ; 
Beaucoup de livrets d'informations sont à notre disposition, et à distribuer dans 

les différentes églises. 

 
On nous a remis une petite affichette pour les œufs,  

Une première commande de 500 qui a été enregistrée,  

Elle sera déposée comme l'année dernière au presbytère, (carton dans la salle du 
photocopieur à venir), si pas suffisant on peut toujours en recommander. 

 

Concernant le pôle financier : 
 

Bravo à tous et à toutes car nous sommes dans le doyenné de l'auxerrois et de la 

Puisaye, la deuxième paroisse à être positif : 
Beaucoup de difficultés néanmoins : 

L’année dernière les nouveaux donateurs avaient compensé les départs,  

Cette année malheureusement nous avons déploré 23 départs de plus que ceux 
qui ont donné, cependant nous sommes positifs de 573€, donc c'est quand même 

à tenir à titre exceptionnel, puisque nous sommes que la deuxième dans le 
doyenné. 

 

Si on regarde un petit peu les chiffres, puisqu'on nous fournit vendredi soir un 
premier jet de la situation financière, nous avons conservé nos réserves, ce qui est 

quand même exceptionnel, par les temps que nous vivons,  

Le deuxième point positif c'est que les frais de déplacements ont diminué, 
L’impôt et taxes sont maintenus à 3%. 

Un seul poste qui demande un petit travail supplémentaire c'est le poste Energie, 

C’est à dire eau, électricité et gaz ; ce poste-là de trois dossiers absorbe 41% de 
nos recettes. C’est énorme, aucun foyer fiscal normalement constitué ne pourrait 

l'accepter 

Donc là il y a un travail en profondeur, et reste à voir comment on peut faire pour 
effectivement diminuer, car ça nous plombe : on peut créer des réserves à ce sujet 

 



Concernant les produits, donc les rentrées, nous avons sur l'exercice, 27522€ et 
nous avons 25267€ de charges, ce qui nous fait un résultat de +2255€ ce qui est à 

peu près de l'ordre de l'année dernière (+/- 2100€) de mémoire. 

 
C’est bien les 70 casuels obsèques et 10 casuels baptêmes qui nous permettent 

d'avoir une trésorerie positive ; 

Les quêtes paroissiales se tiennent toujours puisqu'on plus de 8000€, et compte 
Tenu de Toucy c'est historique, donc ne pas hésiter à accueillir les baptêmes et 

les mariages ! de nos estivants entre autres. 

 
Maintenant que nous avons une secrétaire qui est bien rodée,  

Tout engagement doit être annoncé au père Laurent en priorité, à la secrétaire 

Ensuite je prends le relais pour trouver les fonds qu’il faut ; 
(Tout est possible, sans frustration de personne)  

 

Si je prends l'exemple du parc et du jardin : il a été nettoyé sous la vigilance 
d'Alain on va aller un petit peu plus loin car on va élaguer encore plus que ce qui 

est nécessaire, pour problèmes de sécurité, c'est à dire qu'en fin de compte sur cet 

exemple là, tout est possible dans la mesure aujourd'hui ou c'est visé par le curé. 
ça nous est imposé d'une façon très drastique, non pas par le diocèse, mais par le 

commissaire aux comptes, par l'expert-comptable, et par le contrôleur qui 

exécute scrupuleusement au centime près; 
Personne n'a remis en cause, tout est possible mais avec un peu plus de rigueur ; 

On a un projet qui devrait rentrer en février, je suis passé par le Maire d'Auxerre 

qui m'a ramené à l'Unah de Toucy : on devrait avoir une petite jeune fille qui 
viendra faire l'entretient, le ménage, à priori le mardi apm, et  

Il a été convenu de fixer dans un premier temps 1h30 par semaine ; (adaptation à 
suivre), il est prévu 1h30 au presbytère, 1h30 l'église, à voir si 3h00 sont 

nécessaires ou pas. 

 
Toucy reste une valeur "pionnier" dans les nouvelles orientations, 

(Les difficultés sont communes aux autres paroisses,). 

 
En espérant que les équipes se déploient ; 

 

Paul qui nous reçoit à Moulins rejoint notre équipe comptage et enregistrement. 
 

Je reste à votre disposition pour plus de détails, 

Merci pour votre implication 
 


